

**GABINETE DE COMUNICACIÓN
DEL AYUNTAMIENTO DE
AZUQUECA DE HENARES**

Avda. Francisco Vives, 3
19200 Azuqueca de Henares
(Guadalajara)

**CONCEJALÍA DE MEDIOS DE
COMUNICACIÓN**
REVISTA AZUCAHICA

azucahica@azuqueca.net
Tlfno: 949 34 84 66
Fax: 949 26 40 83

RADIO AZUQUECA

radioazuqueca@azuqueca.net

Tlfno: 949 34 84 67

REDACCIÓN:

Teresa Luengo / Esteban Provencio

**TÉCNICOS DE CONTROL
Y MANTENIMIENTO:**

David Pinillos, José Luis Gutiérrez y
Víctor Manuel Rojas.

FOTOGRAFÍA:

Álvaro Díaz Villamil

IMPRIME:
GRÁFICAS RUIZ POLO, S.A.
EDITA:

AYUNTAMIENTO DE
AZUQUECA DE HENARES

Depósito Legal nº GU-66-1981

Prohibida la reproducción total o parcial
de las informaciones publicadas en este
número salvo autorización expresa del
Gabinete de Comunicación del
Ayuntamiento de Azuqueca de Henares

Tirada de este número:
9.000 ejemplares

y de una vez por todas, los responsables del municipio van a tener el valor y las ganas de hacer algo para eliminar este espectáculo bochornoso?

Todas las ciudades del entorno: Alcalá, Guadalajara, etc. están realizando campañas de limpieza de estas suciedades con aprobación, a su vez, de ordenanzas específicas contra este problema.

El partido gobernante llevaba escrito en su programa la eliminación de las pintadas, así como también el partido de la oposición. Yo creo que como decía un viejo político ya fallecido las promesas electorales se hacen para no cumplirlas. En efecto, eso es lo que está sucediendo aquí: se promete la limpieza de las pintadas y no se atisba un sólo vestigio de que se vaya a realizar.

¿Tendremos alguna vez en Azuqueca una ordenanza contra las pintadas?

Además de los que ensucian, creo que tenemos que resolver otro asunto; y es que, al parecer, hay personas en la cre-

Azuqueca, duramente golpeada por los atentados terroristas del 11 de marzo (págs. 4-7)



El PSOE gana las Elecciones Generales. En Azuqueca esta formación subió doce puntos en relación a los últimos comicios municipales (págs. 8-11)

El presupuesto de Azuqueca para este año ronda los 22,8 millones de euros. Fue aprobado con los votos a favor de PSOE e IU y en contra del PP (págs. 12-13)

El Ayuntamiento sacará a concurso suelo municipal para construir 80 viviendas protegidas (pág. 15)

Renfe saca a concurso la remodelación de la estación de ferrocarril de Azuqueca (pág. 16)



Azuqueca se sumará a los actos conmemorativos del 25 aniversario de la constitución de los Ayuntamientos democráticos (pag. 17)

Comienza a funcionar el servicio de información a través de mensajes a móvil (pág. 19)

Jorge Silva gana la marcha atlética y Fernando Gómez Cubero la prueba de duatlón celebrada en Azuqueca (pags. 31 y 33)

Y ADEMÁS ...

TERCERA ENTREGA DEL COLECCIONABLE ‘CALLEJERO COMENTADO POR LOS ALUMNOS DE AZUQUECA’ EN ESTE NÚMERO, CALLES GRANADOS, SAN ISIDRO, LA ERMITA, JUAN RAMÓN JIMÉNEZ Y PLAZA DEL PROGRESO

encia de que esto es “cultura”. Realmente es sorprendente que al ensuciar se le llame cultura.

Toda la limpieza, si se llega a realizar, costará una elevada cantidad de euros, que saldrán de las arcas municipales que, a su vez, se nutren de nuestros impuestos. Lo cual nos lleva a la conclusión de que, encima de soportar a los gamberros que manchan nuestras paredes y bancos, tenemos que pagar el costo de lo que ellos ensucian. Todo ello, además del dinero que nos cuesta a los vecinos hacer la limpieza y volver a pintar nuestras fachadas.

Creo que sería bueno unirnos todos los afectados y exigir que se lleve a efecto una limpieza inmediata. O bien, si no se nos hace caso, ver la posibilidad de presentar una denuncia contra quienes hacen dejación de funciones por su cargo. Pedir daños y perjuicios a quien corresponda, así como hacer responsables de los daños a los ensuciadores de paredes y bancos -si se les localiza y detiene- imponiéndoles el castigo conveniente,

para que entiendan el perjuicio que causan con su actitud y sus actuaciones ensuciadoras.

Espero y deseo que todos unidos, tanto el Ayuntamiento como los ciudadanos, podamos terminar con esta lacra que tanto perjudica a nuestra ciudad.

A los que ensucian las fachadas les pido que si tantos deseos tienen de hacer pintadas, las hagan en las paredes del salón de su casa y así podrán recrearse todos los días con su obra.

José Antonio Rincón

No más agresividad

Quiero expresar mi apoyo tanto a la niña agredida en el parque, como a su familia, y mi rechazo absoluto hacia los agresores y las personas que no les prestaron ayuda (omisión de socorro). Es muy lamentable que desde tan jóvenes muestren estas conductas violentas; sería deseable que los padres actuaran a tiempo, de lo contrario ellos van a ser los más perjudicados.

Parece que estas conductas

indeseables contra personas o cosas se extienden por la localidad. Concretamente en la calle Falla hace unas semanas apareció un vehículo completamente rayado, supuestamente por dejarlo en el lugar “inadecuado” -la puerta de otro vecino-. Esto es un acto vandálico. ¿Qué tendríamos que hacer entonces los que sufrimos cada día la provocación de la familia vecina con sus coches?. Ingerimos grandes dosis de paciencia y civismo. El orden público nos recomienda que se aísle a las familias de tan denigrante conducta y hagamos voz común el resto, pero mientras los afectados no sean ellos, prefieren ignorarlo. Las personas que hacen daño voluntariamente a sus semejantes deben tener nuestro más absoluto rechazo, si no lo hacemos así estaremos apoyando su mala conducta. Llevan mucho odio en su corazón, y cada día nos puede tocar a uno porque en el fondo no tienen ni amigos.

Demostremos nuestra solidaridad. Gracias.

Mª Carmen Luna Navas